



„Mit n’em Teelöffel Zucker nimmt man jede Medizin...“

Homöopathie und Hausapotheke für Säuglinge und Kleinkinder

Dienstag, 9.Juli.2019, 12.00-13.30 Uhr

Mary Poppins musste vielleicht zu einem Teelöffel Zucker greifen, damit die ihr anvertrauten Kinder ihre Medizin nahmen. Doch vielleicht ist es ja auch ohne diesen Trick möglich und überhaupt - vielleicht muss ja nicht gleich die Schulmedizin gefragt werden.

Homöopathie kann eine Alternative sein.

In dieser Infoveranstaltung erfahren Sie, welche Möglichkeiten die homöopathische Apotheke bietet und wie sie angewendet wird.

Weiterhin wird Frau Schwab von der ADLER-Apotheke über den wichtigsten Inhalt einer Notfallapotheke informieren.

Die Teilnahme ist für Sie kostenlos.

**Wir bitten um Anmeldung unter Tel. 38 66 669 – 56
dienstags 12.00 – 14.00 Uhr und auch gern auf dem
Anrufbeantworter.**